



AMPLIACIÓN A LA RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/078667

15/07/2015

202653

AUTOR/A: LAVILLA MARTÍNEZ, Félix (GS)

RESPUESTA: Como continuación a la respuesta del Gobierno registrada de entrada en esa Cámara con el nº 208509, de fecha 21/09/2015, se traslada lo siguiente:

Las obras de los diferentes tramos en que se divide la Autovía del Duero, A-11, en la provincia de Soria (La Mallona-Venta Nueva, Venta Nueva-Enlace de Santiuste, Enlace de Santiuste-Variante de El Burgo de Osma, Variante de El Burgo de Osma-Enlace de San Esteban de Gormaz y Enlace de San Esteban de Gormaz-Variante de Langa de Duero) se iniciaron entre agosto de 2008 y octubre de 2009. De acuerdo con los plazos contractuales, las obras debían haber finalizado entre abril de 2011 y junio de 2012.

Sin embargo, el anterior Gobierno reprogramó los contratos de obras. Así, al comienzo de la actual Legislatura, a finales de 2011, el grado de ejecución de estos tramos era inferior al 5% de su presupuesto, por lo que era imposible concluir las obras en los plazos inicialmente establecidos.

Hasta ahora los esfuerzos del Gobierno se habían centrado en finalizar las actuaciones pendientes en la autovía A-15, de manera que Soria capital ya está conectada por autovía con el resto de la Red de Carreteras del Estado, desde julio de 2015, con la puesta en servicio del enlace de la A-15 con la A-2, N-II y N-111 en Medinaceli. Esto supuso un hito histórico, pues Soria era la única capital de provincia española no conectada por autovía.

Una vez conseguido dicho objetivo, en los Presupuestos Generales del Estado para este año 2015, el Gobierno ha dotado todos los tramos de la autovía A-11 en la provincia de Soria con más de 28 millones de euros para reactivar su ejecución. Para tener un orden de magnitud del esfuerzo presupuestario realizado, se indica que los presupuestos de tres de los cinco tramos para este año superan todo lo ejecutado en los mismos desde la adjudicación de los contratos.

Así, durante la última semana de julio de este año se han reanudado las obras en todos los tramos de la Autovía A-11 en Soria con el objetivo de mantener el ritmo inversor que garantice la ejecución de las mismas hasta su conclusión final.

Por último, se indica que en el proyecto de Presupuestos Generales del Estado para el año 2016 se destinan 34,7 millones de euros, un 24% más que en 2015, para continuar la ejecución de estos tramos de la Autovía del Duero.



Para cualquier dato concreto que pueda interesar a Su Señoría se le facilita el siguiente enlace, en el que puede encontrar toda la información presupuestaria relativa a la Administración General del Estado:

<http://www.minhap.gob.es/es-ES/CDI/PresupuestosCuentaspublicasy sistemasdefinanciacion/Paginas/presupuestosCuentaspublicasy sistemasdefinanciacion.aspx>

Madrid, 2 de octubre de 2015